

Guttroff Unternehmensgruppe

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Guttroff Unternehmensgruppe nimmt die Gesundheit und Sorgfaltspflicht für Beschäftigte, Kunden, Partner, Lieferanten und Besucher sehr ernst. Wir haben umfangreiche Maßnahmen eingeführt, um eine Ausbreitung des Corona-Virus zu vermeiden, bzw. Risiken für alle Beteiligten zu minimieren. Unsere Devise ist nach wie vor, nicht mit Panik, sondern mit Augenmaß und Vorsicht auf die Situation zu reagieren.

Natürlich sind diese Maßnahmen nur dann zielführend, wenn auch Sie sich entsprechend verhalten. Von speziellen Dokumenten, die z.B. erst nach Unterschrift zum Betreten des Geländes befugen, sehen wir ab. Stattdessen appellieren wir an alle, die mit uns in Kontakt sind, verantwortungsvoll und sensibel mit der Lage umzugehen.

Daher bitten wir Sie darum, nur solche Beschäftigte zur Guttroff Unternehmensgruppe zu senden, die nach aktuellem Stand und menschlichem Ermessen nicht risikobehaftet sind, d.h. keine Personen, die zuvor in Risikogebieten privat oder dienstlich unterwegs waren oder in den letzten 14 Tagen engen Kontakt zu einer bestätigten oder wahrscheinlich an Covid-19 erkrankten Person hatten und auch keine Symptome wie Fieber oder Atemwegsinfekt bestehen.

Folgende Regeln gelten bei der Guttroff Unternehmensgruppe:

Reisen in definierte Risikogebiete finden aktuell nicht statt. Zusätzlich beobachten wir Gebiete, aus denen Fälle gemeldet werden, die aber noch nicht offiziell vom Auswärtigen Amt als Risikogebiet eingestuft wurden (Singapur, Malaysia, Japan, Thailand und an Deutschland angrenzende Länder).

Beschäftigte, die aus solchen Gebieten zurückkehren - egal ob aus dienstlichen oder privaten Gründen - melden sich bei der Führungskraft und arbeiten ggf. als Sicherheitsmaßnahme für einen definierten Zeitraum von zuhause aus. Entscheidend für die jeweiligen Maßnahmen ist die Angabe, ob der Mitarbeiter Kontakt zu einer infizierten Person hatte oder Symptome zeigt. Der betriebsärztliche Dienst ist im engen Austausch mit den Mitarbeitern.

Veranstaltungen wurden abgesagt und Dienstreisen auf ein Minimum reduziert. Besprechungen finden nach Möglichkeit per Videokonferenz statt. Über Vorsichtsmaßnahmen und Hygieneregeln informieren wir regelmäßig im Intranet und mit Aushängen in den Werken.

Das ist unser Beitrag, den wir unter Berücksichtigung der aktuellen Situation leisten.

Vielen Dank für Ihre Kooperation.

Ihre Guttroff Unternehmensgruppe

Georg Guttroff Geschäftsführer